
２．２００７年度年会開催校からのお願い 

 埼玉大学では，「一般」講演では，パソコンを使った講演(パワーポイントなど）は，基

本的に避けていただきたく存じます． 

 理由は，一般講演では進行の遅れが出る恐れがあるからです．もちろん，OHP（または書

画カメラ)は準備いたしますので，そちらでお願いしたく存じます．また，特別講演など，

事前に設定する時間が十分にある講演は可能です． 

 万が一，一般講演でもパソコンをぜひ使いたい場合は，その会場の分科会の責任者の方が

進行について責任を持っていただきたく存じます． 

               （実行委員長 小池茂昭記） 

 


